
智行理财网
还有哪些股票没涨上来的(还没有涨起来的股票)

下周，最大的事情就是注册制落地了。未来，依旧很多人都会亏损，不以谁的意志
为转移。去散户化，一直在进行中。

这个市场，大多数人都会亏损，因为羊就是被狼吃掉的，不会因为换个玩法就改变
结局。场内有狼，场外的狼也多。不认同长期盈利交易者的苦口婆心，无论是巴菲
特，林园，冯柳等，越看越敬畏市场；天天在直播，分析师那里，越看越热血沸腾
，好像股市就是提款机。

会影响A股牛市吗？

指数牛市一直在路上，哪怕是2022年，一根趋势线画完，就知道依旧还是牛市途中
，2863点，并没有破位，但是指数走牛，与股票有什么关系，我反复科普指数的编
制规则，如何反弹，多少人关心了？认为你好为人师。

一定会有牛市，指数会越来越高，它的涨幅空间，取决于新股的发行速度，发行越
多，指数的涨幅越快，拉升指数，不是为了让散户盈利，只是为了方便企业融资。

北向资金，已经为指数牛市潜伏好筹码了，所以2023年的指数会涨多少空间，我们
尽情期待，小凡就是不会炒股，所以重仓指数，就是这么简单。2023年，还在纠结
选股，股票，那就是不懂享受行情了。

哪怕你参与人工智能，也不如持有行业指数，对应的ETF都是60~70%的涨幅，不
比你持股容易拿得住，涨幅多？
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